

## Actualidad

El Pleno aprobó por unanimidad la cesión de terrenos al ministerio

# Puertollano cede a la futura vía verde

## Redacción

El Pleno del Ayuntamiento de Puertollano por unanimidad aprobó en noviembre la cesión de los terrenos municipales ubicados en el recorrido de la vía verde, para su acondicionamiento como camino natural por el Ministerio de Medio Ambiente y su inclusión en la Red de Vías Verdes de España.

El alcalde, Joaquín Hermoso Murillo, aclaró que las escritu-

ras se encontraban en el notario y quedaba únicamente pendiente su inscripción en el Registro de la Propiedad, para la posterior obtención del certificado registral que se remitirá al Ministerio de Medio Ambiente para que pueda dar luz verde a este proyecto.

Hermoso Murillo recordó que durante la alcaldía de Ramón Fernández Espinosa, si bien se llegaron a acuerdos con determinados propietarios para la adquisición de estos terrenos, aún es-

taba pendiente la realización de las necesarias escrituras que verificarían esa compraventa. En algunos casos no se han escriturado determinados propietarios y existían tercerías de mejora que ya se han solventado.

Dado el prolongado paso del tiempo desde que se iniciaron estas gestiones se optó por un nuevo acuerdo de cesión de estos terrenos, por si hubieran caudado decisiones anteriores de la Corporación en este sentido.

## La Junta reserva financiación en los Presupuestos de 2011 para el polígono industrial de Fuencaiente

## Redacción

El director General de Presupuestos y Fondos Comunitarios, José Antonio Poncela, recorrió durante su presentación de los

presupuestos de Castilla-La Mancha para 2011, que la Junta de Comunidades ha reservado financiación específica para distintos polígonos industriales, entre ellos el de Fuencaiente. Ubicado al

noroeste del casco urbano, en el paraje de la 'Dehesa Boyal' por el camino a Peña Escrita, contempla una superficie total de 34.400 metros cuadrados distribuidos en tres grandes parcelas.

## 'Urbanismo en Red' para Abenójar

El Ayuntamiento de Abenójar podrá adherir al programa 'Urbanismo en Red', fruto de un convenio marco entre los ministerios de Fomento y de Industria, Turismo y Comercio para la incorporación de las TIC en el ámbito urbanístico municipal.

## 13.488 euros a Cabezarados

La Diputación Provincial de Ciudad Real concedió un total de 13.488,83 euros, al Ayuntamiento de Cabezarados, al objeto de destinarlos a gastos por suministro eléctrico, teléfono y seguros.

## El POM de Mestanza lo hará Alarak

El Ayuntamiento de Mestanza ha adjudicado a la firma Alarak Consultores SLP de Ciudad Real, la redacción del Plan de Ordenación Municipal (POM). El valor de esta adjudicación ha ascendido a los 60.000 euros, más 10.800 de IVA.

## Cabezarrubias del Puerto ve mejoradas diversas carreteras

## Redacción

La empresa EJEVAL está llevando a cabo la reforma, mantenimiento de señalización y pintado de algunas carreteras del entorno de Cabezarrubias del Puerto y del resto de la comarca. Concretamente la C-5021 hasta Mestanza, pasando por Hinojosa. Igualmente el tramo de la C-502, desde el Puerto de Mestanza a Puertollano.

Desde el Ayuntamiento cabezarrubienso se instó a la Diputación Provincial de Ciudad Real a que se llevasen a cabo labores de conservación y arreglo de los daños que presentaban las calzadas. El deterioro sufrido y el ries-



go que estas carreteras de montaña ocasionan a los conductores,

sobre todo en épocas de nieve, hielo, lluvia y niebla, aconsejaban estas actuaciones, tal y como se apunta en nota de prensa. Entre las tareas cabe referir actuaciones en los ejes y laterales del firme. Con ello, se apunta en el comunicado, que los conductores pueden circular "más tranquilos y con más seguridad".

Por otro lado, se da cuenta desde esta localidad de que a pesar de la señalización se suelen registrar numerosos problemas en el tramo de carretera de aproximadamente 300 metros de calzada, al paso por la central térmica puertollanera, debido a acumulaciones de hielo.



Hinojosa de Calatrava cumplió con su tradición de hace muchos años de hacer las luminarias en honor a Santa Lucía patrona de los ciegos, ya que el humo purifica la vista. Ese día, después de haber acarreado la leña durante toda la tarde, por la noche muchas esquinas se veían las llamas que se elevaban a lo alto. No faltaron las tradicionales viandas de matanza, así como las típicas canciones navideñas que ya se aproximaba.



## Argamasilla reunió 700 ejemplares en un concurso de aves

## Redacción

Más de 700 ejemplares tomaban parte este pasado sábado en el XIII Concurso Exposición Ornitológico de Argamasilla de Calatrava, organizador por la Sociedad Ornitológica, con la implicación del Ayuntamiento, la Diputación Provincial de Ciudad Real y más de 40 firmas comerciales.

Al término de la fase de enjuiciamiento, los jueces federados procedentes de Madrid y Sevilla, determinaron que los criadores Fernando Aybar, en la

modalidad de timbrado con 93 puntos y Godofredo García Castellanos con 91 puntos, eran los triunfadores de la cita.

En la convocatoria tomaron parte ejemplares llegados de diferentes emplazamientos de la provincia, como Ciudad Real capital, Daimiel, Puertollano, Corral de Calatrava, Granácula de Calatrava, Alcázar de San Juan y, por supuesto, la propia Argamasilla de Calatrava.

Las edades de los aficionados a estas pequeñas aves oscilaban entre los 11 y los 75 años.

## Convenio hidráulico con San Lorenzo

Ayuntamiento de San Lorenzo de Calatrava y Consejería de Ordenación del Territorio firmaron un convenio para obras hidráulicas. Este tipo de acuerdos persiguen la mejora de las redes de agua potable y reparaciones en alcantarillado y pluviales.

## Lorenzo Díaz, premio CEOE

El sociólogo Lorenzo Díaz, natural de Solana del Pino y colaborador de Onda Cero, recibió el premio 'Medios de Comunicación' otorgado en noviembre en la gala CEOE-CEPYME de Ciudad Real.

## Villamayor reciclará restos de las obras

La Delegación Provincial de Agricultura y Medio Ambiente ha autorizado, sin necesidad de estudio de impacto ambiental, un proyecto de iniciativa privada para crear una planta de reciclaje y valoración de residuos de la construcción y demolición.